

# *La majorité des Vénézuéliens rejettent les sanctions des États-Unis contre leur pays*

---



Caracas, 5 février (RHQ/PL)- La majorité des Vénézuéliens rejettent la poursuite, par les États-Unis, de la politique agressive contre leur pays à travers l'imposition de sanctions qui affectent le développement de ce pays sud-américain.

La plus récente étude « Monitor País » de l'institut de sondage Hinterlaces a révélé que 74% des personnes interrogées a exprimé leur désaccord avec les mesures punitives qu'applique Washington pour renverser le gouvernement du président constitutionnel Nicolás Maduro.

Selon le sondage, diffusé par le journaliste José Vicente Rangel, 65% des personnes interrogées ont exprimé leur satisfaction pour l'anticipation des élections présidentielles aux mois de mars et d'avril. Sur la compétence d'un gouvernement d'opposition pour la solution des problèmes économiques du pays, 72% des personnes interrogées se sont dites confiantes à ce propos.

56% ont confirmé leur préférence pour le gouvernement du président Nicolás Maduro afin qu'il prenne les mesures nécessaires permettant de sortir de la conjoncture économique actuelle.

Le sondage a été réalisé entre le 8 décembre 2017 et le 31 janvier 2018 sur la base de 1 580 interviews directes dans des foyers du pays.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/154378-la-majorite-des-venezueliens-rejettent-les-sanctions-des-etats-unis-contre-leur-pays>



**Radio Habana Cuba**